
ERGEBNISPROTOKOLL

über d ie ö f fen t l i che S i t zung

des Or tscha f t s ra ts Ade lhausen der Stad t Rhe in fe lden (Baden)

vom 08.04 .2024 | im Si tzungsz immer des Rathauses in

Ade lhausen , Rhe in ta ls t raße 9

Top 1 Fragen und Anregungen der Einwohnerschaft zu Angelegenheiten des
Ortsteils

Ein anwesender Bürger bemängelt, dass um die Wasserabläufe in der hinteren
Rheintalstraße der Teer lose ist und der Untergrund neu befestigt werden muss. Ebenso
sind in der Juchstraße Löcher, die für Fahrradfahrer gefährlich sein können.

Top 2 Bekanntgaben

- Der Ü-65 Nachmittag wird noch einmal durchgesprochen.
- Geschwindigkeitsmessung März 2024
- Die Vorstellung der Energiekarawane findet am 11.06.2024 im der Dinkelberghalle

statt, am 12.06.2024 findet die gleiche Veranstaltung in Nordschwaben statt.
- Die Plane für den Volleyballplatz ist bestellt.
- Es gibt neue Glückwunschkarten
- Einige Bürger wünschen sich eine Sanitäre Anlage für den Spielplatz
- Kreuzeiche fehlt die Eiche, ein Spender hierzu gibt es schon. Die Eiche soll aber auf

Adlehauser Gemarkung sein
- Was wird aus dem Bankhäuschen
- Sonnensegel für den Spielplatz
- Vollverteilung Infoblatt
- 50 Jahre Eingemeindung, gibt es hierzu eine Feier?

Top 3 Anfragen und Anregungen aus der Mitte des Ortschaftsrats

Stefan Sutter:
Die hintere Straßenlaterne ist immer noch defekt.

Thomas Kähny:
Wie weit sind die Planungen für den Fahrradweg Richtung Maulburg?

Gabi Kuder:
Fahrradladestation hängt seit Monaten schief.
Wiesenkindergarten

Sonja Mack:
In der Klee matt ist eine Steinplatte vom Winterdienst verschoben, die muss wieder
gerichtet werden
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